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Name: Wiederholung: Steigerung von Adjektiven 28.10.2020

Steigerung von Adjektiven:
Im Englischen unterteilen wir Adjektive in zwei verschiedene Gruppen. Je nach Gruppe entscheidet sich, wie der Komparativ (Mehrstufe) und der
Superlativ (Meiststufe) gebildet werden.

Tipp:
Wenn du dir bei einem Adjektive

mal nicht sicher bist, kannst du in
deinem Wörterbuch nachschauen.
Hier findest dub auch viele weitere
hilfreiche Informationen zu dem

Wort.

einsilbige Adjektive, Adjektive enden auf y mehrsilbige Adjektive

Einsilbige Adjektive steigern wir mit -er und -est.
﻿
cold - colder- the coldest
﻿
﻿
﻿
Adjektive die auf y enden, werden mit -ier und -iest gesteigert.
﻿
crazy - crazier - the craziest

Alle Adjektive, die nicht auf y enden und mehr als eine Silbe haben, werden
mit more und most gesteigert.
﻿
important - more important - most important

Englisch


